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出席委員  関口委員長、柳下副委員長 

      佐藤（正）委員、青木委員、茂内委員、栁田委員、杉﨑委員、吉田委員、太田委員 

      天利議長 

案  件 

   １．当委員会の今後の進め方について 

   ２．その他 

 

午後１時１５分 開会 

 

【関口委員長】  それでは、皆様、こんにちは。お疲れのところ、本当にお世話になりますけれども、

ただいまより寒川町北インターチェンジ周辺対策特別委員会を開催いたします。 

 まず初めに、案件に入る前に、当委員会の正副委員長につきまして、現在内定の段階であります。改

めまして、当委員会で正式に承認をいただきたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

【関口委員長】  お世話になりますが、よろしくお願いいたします。 

 それでは、改選後初めての委員会になりますので、一言、正副委員長としての就任の挨拶をさせてい

ただきますので、よろしくお願いいたします。 

 委員長に、皆さんの推薦をいただきまして、拝命を受けました。一生懸命頑張ってまいりたいと思っ

ております。前回の田端のときにも大変お世話になりましたけれども、この北インター周辺につきまし

ても、いろいろな意味でお世話をかけますけれども、お力添えをよろしくどうぞお願いいたします。お

世話になります。 

 それでは、副委員長のほうから、就任の挨拶をいただきます。 

【柳下副委員長】  副委員長を拝命いたしました柳下です。どうぞよろしくお願いいたします。 

【関口委員長】  それでは、本日の案件ですが、次第にありますように、当委員会の今後の進め方に

ついてと、その他についての２件になりますので、よろしくお願いいたします。 

 当委員会の今後の進め方についてですが、この前も、全員協議会の中で挨拶をさせていただきました

けれども、また、他のところでも挨拶をさせていただきましたが、当委員会の担当部局が確定しており

ません。そういった意味では、お願いしてありますように、正副議長のほうから執行部のほうに依頼を

していただいて、当委員会の担当課を、また担当部課を決めていただきたいと、このようにまずは思っ

ております。そして、この３月いっぱいというのは、人事のときでもありますし、４月いっぱいから、

人事それから部課がはっきり明確になりますので、それからのことになるだろうという気がいたします。 

 そういった意味では、正副議長にご苦労をおかけしますけれども、どうか当委員会の担当部局が決定

するように、ご依頼のほうをよろしくお願いしたいなと思いますので、また、事務局もお世話になりま

すけども、よろしくお願いしたいと思います。 

 本日は、担当部課が決まるまでの間、相手がいないということで、なかなかこの当委員会を進めるに

当たってのことにはなっていかないのかなと思います。そういった意味で、私のほうからちょっと投げ
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かけをさせていただきたいんですが、北インターチェンジ周辺の特別委員会として、まず、調査研究を

どういうことをやっていったらよいのかということについて、どうか委員の皆様、このような形でどう

だろうというご意見がございましたら、私たち正副委員長へお知らせをいただければありがたいなと思

いますので、よろしくお願いしたいと思います。 

 北インター周辺対策といたしましては、絡みのある事業としては、湘南台寒川線、昔の名称で申し訳

ないんですが、藤沢から来ている北インターに直結の道路と、それから、それに付随する宮倉13号線と

の接続部分、旭保育園の入り口から北部公民館までの拡幅等が入っておりますので、この辺のこと。そ

れから、北インターとの接続部分である県道46号線、北インター周辺の関係、こういったものが一つの

事業になってくるのかなという気がいたしております。 

 その上が、新幹線新駅対策特別委員会がございますので、その辺のところはきちっと縦分けた上で、

当委員会の調査研究を進めてまいりたいなと思っておりますので、どうかその辺のことを踏まえた上で、

調査研究は、こういうことをやっていったらどうだというご意見をいただきたいなと思いますので、よ

ろしくお願いしたいと思います。 

 ４月以降、担当部局が決まり次第、何らかの形で、また事務局を通じて皆さんにお諮りをしながら、

一度どこかで会議を開かせていただいて、新たなスタートを切ってまいりたいなと思っておりますので、

どうかよろしくお願いしたいと思います。 

 ここまでのことで、何か皆さんからご意見ございますでしょうか。よろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

【関口委員長】  それでは、本日の会議については、現段階ではここまでとしたいと思っております。

どうかご意見を出していただければと思いますので、よろしくお願いしたいと思います。 

 それでは、最後に、副委員長から挨拶をしていただいて、この会を締めたいと思いますので、よろし

くお願いいたします。 

【柳下副委員長】  それでは、寒川北インターチェンジ周辺対策特別委員会を終了いたします。お疲

れさまでした。 

 

午後１時２２分 閉会 

    ═════════════════════════════════════════════════════════════════════════════ 

寒川町議会委員会条例第27条の規定により、ここに署名する。 

          令和 ５年 ６月 １日 

            委員長 関口 光男 

 


